Qu'est-ce que je fais : je compare la concentration d'anticorps de l'individu contre le tetanos

Comment je fais : Je realise un test elisa avant la premiere injection pour voir la concentration d'anticorps, puis un test Elisa apres la premiere injection, puis apres la deuxieme puis apres la troisieme

Quels sont les resultats attendus : apres chaque injection, la couleur est plus forte que la precedente et cela montre l'interet de chaque injection (1ere a plus d'AC qu'avant : premiere production....)